

# KIM

## Jalin Kemitraan, Ketum Asosiasi Wartawan Demokrasi Indonesia Kunjungi Lapas Kelas II A Cikarang

Tony Rosyid - [JABAR.KIM.WEB.ID](http://JABAR.KIM.WEB.ID)

Nov 15, 2022 - 19:55



BEKASI- Ditemani Staf Khusus DPP Abdul Salam, Ketua Umum Asosiasi Wartawan Demokrasi Indonesia (AWDI) Budi Wahyudin Syamsu lakukan kunjungan Silaturahmi Ke Lapas Kelas II Cikarang di Desa Tanjung Pasir Kecamatan Cikarang Pusat, Kabupaten Bekasi.

Kunjungan Ketua Umum AWDI disambut Hangat Oleh Ketua Kalapas Nicky Simboh Amd.,P.,SH,. Yang baru saja menjabat sebagai Ketua Lapas Kelas IIA Cikarang yang sebelumnya Nicky menjabat di Kalimantan Selatan.

Ketika ketum AWDI melontarkan pertanyaan soal soal pembinaan terhadap Warga Binaan dan Para Petugas Di Seputar Institusi nya dalam bincang bincang ringan, Ricky mengatakan.

Bahwa Dengan membina warga Binaan yang ada di lingkungan Kami tentunya Kami akan melaksanakan Tugas dan Tanggung Jawab Kami sesuai arahan Bapak Dirjen Dan Bapak Menteri dalam Tugas Pokok dan Fungsi Kami sebagai Lembaga Pembinaan di Lapas dimana Kami di tempatkan.

" Kami akan laksanakan tindakan serta upaya disiplin terhadap Petugas di Internal serta memberikan Pelayanan Binaan yang terbaik untuk Kepentingan Masyarakat secara Profesional. Dengan Harapan agar warga Binaan yang kami bina setelah keluar dari Lapas Ini dapat Berbaur Kembali ditengah Masyarakat untuk berkarya serta untuk berbuat yang lebih baik lagi, tentunya upaya tersebut dibutuhkan dedikasi serta etos kerja yang tinggi dari seluruh perangkat dan para Pemangku Kepentingan yang ada", Ungkap Nicky Simboh ( 15/11/22).

Disinggung soal kemitraan Dengan Jurnalis dan Awak Media Oleh AWDI, Ricky menjawab, Buat Kami Tidak ada Masalah pihak Kami selalu terbuka untuk Para Wartawan dan Siapapun kalau Pemberitaan atau permasalahan yang ada pada Instansi kami itu telah di konfirmasi kepada Pihak kami maupun petugas kami dengan Baik, sehingga Pemberitaan dapat berimbang dan akurat dan tidak sepihak.

"Kalau kami dapati aduan dari pihak Masyarakat dan juga pemberitaan yang bersumber dari ulah oknum Petugas Kami", katanya.

" kami tidak segan segan melakukan tindakan terhadap Petugas kami, karena harapan kami Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Cikarang ini dapat berbuat Profesional dan memberikan yang terbaik kepada semua pihak, demikian", Ungkap Nicky Simboh.

Disela sela Tugasnya Menjumpai Ketua Asosiasi Wartawan Demokrasi Indonesia, Budi pun berharap agar Bang Nicky Simboh dapat memberikan kontribusi yang terbaik selama menjabat di Lapas Kelas IIA Cikarang ini. \*\*\*